

14. April 2016

Wichtige Stütze für die Arbeit mit Behinderten

Emmas Strolche ziehen Bilanz.

WEIL AM RHEIN (BZ). Der Förderverein des AWO-Sonderschulkindergartens, bekannt unter dem Namen Emmas Strolche, hat den Kindergarten im zweiten Jahr seines Bestehens erneut mit mehreren Anschaffungen unterstützen können. Das wurde bei der Hauptversammlung des Vereins deutlich, bei der die Vorsitzende Fabienne Meier einen umfassenden Tätigkeitsbericht gab.

Danach hat der Förderverein zur Beschaffung von Ressourcen an einem Gewinnspiel der Volksbank teilgenommen, beim Jubiläum des Kindergartens einen Eisstand angeboten und am Weihnachtsmarkt des Kindergartens drei Stände betrieben. Ferner konnte man verschiedene Spenden entgegennehmen.

Die Teilnahme am Gewinnspiel der Volksbank erwies sich dabei als Volltreffer. Der Verein erhielt einen Bus, den er dem Kindergarten zur Verfügung stellte. Mit den Einnahmen aus Veranstaltungen und Spenden konnten für den Kindergarten einige Anschaffungen getätigt werden, wie etwa zwei Rückenliegeschaukeln, eine elektrische Zahnbürste oder ein Trockenwagen, in dem die Bilder der Kinder platzsparend getrocknet werden können.

Um interessierte Bürger über den Förderverein und die Arbeit des Kindergartens zu informieren, betreibt der Förderverein seit diesem Jahr eine eigene Homepage, die Fabienne Meier und ein Bekannter erstellt haben. Außerdem ist der Förderverein inzwischen bei Facebook vertreten.

Im zu Ende gegangenen Vereinsjahr wurde also einiges bewerkstelligt und geleistet. Die nächsten Aufgaben stehen aber bereits an. Die Garderoben im Kindergarten sollen erneuert werden. Mehrere Schreinereien wurden deshalb angefragt, eine Schreinerei hat ihre Unterstützung signalisiert.

Um weiter wertvolle Unterstützung für den Kindergarten leisten zu können, will der Verein aber im kommenden Jahr vor allem weitere Mitglieder werben. Dazu will man die Öffentlichkeitsarbeit verstärken. Maria Palumbo wird sich darum kümmern und hat bereits einige Ideen entwickelt. Auch mit Kuchen- oder Wurstverkaufsständen will man auf den Verein aufmerksam machen. Um die Eltern mehr einzubeziehen, sollen außerdem Themenabende angeboten werden, etwa über Autismus oder Unterstützte Kommunikation. Vielleicht könne sich der Förderverein auch am Fest der HansThoma-Schule am 18. Juni beteiligen und die Arbeit des Kindergartens und des Vereins vorstellen, hieß es in der Runde.

Wahlen: 2. Vorsitzende Gabi Merz; Schriftführerin Britta Ernst; 1. Beisitzer Michaela Maier für Lambert Schonewille; Kassierer Simon Meier für Patricia Furler

Mitglieder: 22

Internet: emmas-strolche.de